



Masters ACGP 2015

Ami(e)s pétanqueur(e)s, le concours des Masters ACGP organisé par votre Cantonale s'est déroulé le 11 octobre 2015 durant une belle journée dominicale à l'intérieur du grand boulodrome de la Queue d'Arve.

Ce concours a permis de réunir 12 équipes féminines (une seule mitigée due à un dépannage de dernière minute), ainsi que 12 équipes masculines qui se sont affrontées en 2 groupes de 6 équipes pour chaque catégorie.

Au terme de 5 parties au temps, les 2 premières équipes de chaque groupe ont continué avec des demies au temps et finales au point ; la formule choisie semble satisfaire à la grande majorité des participants, car sur l'ensemble de la journée il y a un nombre conséquent de parties à jouer, ce que tout le monde peut apprécier.

Si certains « gros » joueurs n'ont pas participé à ces joutes, il y avait quand même de très belles équipes à montrer du jeu, et finalement ce fut la fête de la pétanque pour la grande majorité des joueuses et joueurs évoluant dans les clubs genevois, ce qui à mon avis est le plus important.

A niveau des résultats, on peut féliciter les titres pour les dames de Stéphanie Simonin et Séverine Chabane (Thônex) et pour les seniors de Laurent Juillerat, David Sanchez et Didier Sénézergues (Meyrin Pétanque).

Enfin, je tiens à vous informer que cette manifestation n'est pas pérenne, car à ce jour, personne ne s'est annoncé pour effectuer la récolte des points Masters, et que si la situation ne s'améliore pas, le concours des Masters ACGP 2016 n'aura pas lieu. Mais soyons optimistes, Post Tenebras Lux.

Je termine en souhaitant à chacune et chacun de participer activement à tous les concours et championnats officiels afin de récolter les points nécessaires à la participation de ce concours d'élites qui plait beaucoup à la base de nos licenciés genevois.

Jean-Pascal PERLER